



UNIVERSITAS 17 AGUSTUS 1945 SURABAYA
PERPUSTAKAAN

Jl. Semolowaru 45 Surabaya 60119 Telp. (031) 5937475
Website : <http://lib.unta-sby.ac.id> Email : perpus@unta-sby.ac.id

BUKTI PENYERAHAN TUGAS AKHIR/KARYA ILMIAH
UNGGAH MANDIRI MAHASISWA

Nama : TYAS HUSNA APRILIYANI
Alamat : KARANG ASEM 9/50 F No. HP. 083 854 754027
NRP/NPM : 1221 408866
Surel/Email : tyas-allianza@gmail.com
Judul Tugas Akhir/ Karya Ilmiah : PENERAPAN ACTIVITY BASED MANAGEMENT (ABM) PADA PT-ASURANSI ALLIANZ LIFE INDONESIA.
Tipe Koleksi :

Menyatakan bahwa Tugas Akhir/Karya Ilmiah yang telah diunggah secara mandiri telah sesuai dengan Tugas Akhir/Karya Ilmiah yang tercetak yang sudah disetujui oleh dosen pembimbing dan penguji.

File yang diunggah terdiri dari:

No.	Nama File	Keterangan	Verifikasi Petugas Perpustakaan
1	ABSTRAK	File ini memuat: - Halaman judul - Lembar Surat Pernyataan yang ditandatangani oleh penulis dengan meterai - Halaman Persetujuan yang ditanda tangani oleh Dosen pembimbing - Lembar Pernyataan Persetujuan Publikasi Karya Ilmiah yang dibubuhi tanda tangan dan meterai - Halaman Pengesahan yang sudah ditandatangani oleh Dewan Penguji - Halaman Persembahan/Motto (jika ada) - Halaman Kata Pengantar - Halaman Daftar Isi - Daftar Tabel (jika ada) - Daftar Gambar (jika ada) - Daftar Lampiran	
2	BAB 1	File ini berisi mengenai Bab I	
3	BAB 2	File ini berisi mengenai Bab II	
4	BAB 3	File ini berisi mengenai Bab III	
5	BAB 4	File ini berisi mengenai Bab IV	
6	BAB 5	File ini berisi mengenai Bab V (atau Penutup) dan Daftar	
	dst	Jika Bab lebih dari 5 Bab	
7	LAMPIRAN	File ini berisi Daftar Tabel, Daftar Gambar dan	
8	JURNAL	File ini berisi TA Jurnal yang belum di proses Turnitin	
9	JURNAL TURNITIN	File ini berisi TA Jurnal yang sudah di proses Turnitin	

Saya yang membuat pernyataan ini sanggup menerima sanksi apapun apabila pernyataan ini di kemudian hari terbukti tidak benar.

Surabaya, 2-02-2018

Petugas Perpustakaan,

Mahasiswa,

TYAS HUSNA - A.

NPP.

NPM. 1221408866

Catatan: Bukti Penyerahan Karya Ilmiah ini sebagai salah satu syarat Bebas Kewajiban Perpustakaan